

Yorgelis y Adriana octava y novena en heptatlón de Gotzis



Adriana Rodríguez, à gauche, et Yorgelis Rodríguez. Image: Prensa Latina

La Habana, 31 may (JIT) .- Completar un segundo día con buenos resultados facilitó a las cubanas Yorgelis Rodríguez y Adriana Rodríguez despedirse con una sonrisa del heptatlón en el Hypo Meeting de Gotzis, de las citas más famosas en el calendario internacional del atletismo y que tuvo este domingo como campeona a la húngara Xenia Kriszan.

Luego de los conocidos contratiempos de lesiones y afectaciones por la covid-19, las alumnas de Gabino Arzola se enfrentaron a un primer momento competitivo en busca de la clasificación a los Juegos

Olímpicos de Tokio, y aunque no lograron la marca mínima (6 420 puntos) tienen varias razones para celebrar lo hecho en la urbe austriaca.

Yorgelis, cuarta mundial en el 2017 y reina panamericana en Toronto 2015, ha sido la más afectada en las últimas temporadas y por eso el octavo lugar con 6 mil 293 unidades deja muy buen sabor y más de una lectura positiva.

La guantanamera logró marca personal en la jabalina con 49.56 metros –tenía antes 48.96– y apoyó el cierre dominical con 6.38 metros en la longitud y 2:14.61 minutos en los 800 metros, dos registros que se acercan a lo esperado y deben mejorar en su próxima presentación.

Como ella no pudo competir en Lima 2019 y este es su primer heptatlón de los últimos dos años, necesita completar otro más para el promedio que le ubicaría en el ranking de Tokio.

Esa opción la tendrá en el estadio Panamericano de La Habana a mediados del entrante junio, y será válida también para Adriana, aunque a ella le valen los 6 mil 113 puntos con que ganó en Lima.

Ahora Adriana cerró Gotzis con 6 mil 255 unidades y su promedio le coloca entre las 24 primeras del escalafón olímpico, pero está claro que la opción más segura será la de completar la marca mínima en La Habana.

En cuanto a la campeona Kriszan logró 6 mil 651 puntos para ubicarse en la cima del ranking del año, y ese acumulado quedó registrado como récord para su país.

La neerlandesa Anouk Vetter (6 536) y la estadounidense Kendell Williams (6 383) ocuparon los otros dos puestos del podio, y la primera celebró también junto a Kriszan el completar mínima olímpica.

Luego de las primeras cuatro pruebas marchaba en la cima la estadounidense Annie Kutz, pero tres fallos en el salto de longitud le sacaron lamentablemente de la competición.

En el decatón el canadiense Damian Warner demostró que está “sobrado” y es el principal aspirante al oro en Tokio. Redondeó 8 mil 995 puntos quedados como plusmarca nacional y líder del ranking actual.

Solo cinco unidades le separaron de sobrepasar las 9 mil, algo que habían adelantado los especialistas en sus proyecciones, pero una jabalina con apenas 59.46 metros le alejó de ese objetivo.

No obstante Warner, bronce olímpico en Río 2016, asombró con otros buenos momentos como los 8.28 metros del salto de longitud que es lo mejor de la historia para esa prueba dentro de un evento múltiple.

El también canadiense Pierce Lepage (8 534) y el belga Thomas van der Plaetsen (8 430) ocuparon los restantes lugares del podio, ambos con marcas personales como añadido.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/259076-yorgelis-y-adriana-octava-y-novena-en-heptatlon-de-gotzis>



Radio Habana Cuba